JEUNESSE DE BASSINS

Bal costumé le 1er

La société de Jeunesse de Bassins ne compte plus que trois membres mais cela ne l'empêche de rester fidèle à ses «traditions».

Parmi celles-ci figure le bal costumé de la nouvelle année. En 1995, celui-ci aura lieu le 1er janvier au lieu du 2 comme à l'habitude, afin que la fête puisse se prolonger tard dans la nuit.

Une belle planche de prix devrait inciter les participants à user d'imagination et d'astuce pour se déguiser. L'orchestre Mégatron animera le bal, interrompu de temps à autres par les interventions des jeunesses de la région qui viendront frapper du tambour.

Ce soir et demain, les trois jeunes de Bassins iront eux aussi faire du tapage dans les autres soirées de la région, à Gland et Bursins. A Bassins, le bal costumé débutera à 21 heures dimanche soir. (dsz)